

笑門来福

～ 笑う門には福来たる ～

7 月 19 日 (金)

★★★ 高原学校を終えて ★★★

7 月 10 日、11 日の高原学校では、大変お世話になりました。天気にふりまわされた 2 日間となりましたが、無事に怪我等なく帰って帰ることができました。予定されていたプログラムも一部変更となりましたが、すべてやることができました。生徒たちの笑顔がたくさん見られたので、生徒たちにとっては大変有意義な 2 日間だったのだと思います。次の日のアンケートの結果は、「とても楽しかった」がおよそ 90% で、「楽しかった」と合わせると 100% になります。楽しかったものとしては、1 位が Cutter、2 位がキャンプファイヤー、3 位がバーベキューとなりました。高原学校の様子は、尾島中ブログに載っています。まだご覧にならない保護者の方は、ぜひご覧ください。画質は荒いですが、楽しい雰囲気は伝わるとと思います。なお、集合写真は 2 学期に販売予定です。1 枚 700 円となります。間があいてしまいますがご承知おき下さい。

★★★ 夏休みを迎えるにあたって ★★★

入学式から始まり、あっという間の夏休みとなります。ご家庭での様子はいかがですか？成長がたくさん見られたでしょうか。学年全体で見ると、素直な生徒が多く、多方面で活躍がみられます。特に給食準備は早く、入学式の次の日から力を発揮していました。夏休み中は各家庭でも色々なお手伝いを通して、活躍してほしいと思います。中学生ですので、自分でお昼ご飯を作ってみたり、洗濯物をたたんでみたり、普段親がしてくれていることを体験することも夏休みの大切なことだと思います。ぜひ各家庭でもらせてみてください。

★★★ タブレットの活用 ★★★

夏休み中はタブレットを各家庭で保管していただきます。タブレットを通じて、色々な情報を生徒に送るためです。また、部活によってはタブレットによる出欠の確認をしているところもあります。登校日・始業式の連絡はタブレットにしたいと思います。ちなみに、タブレットの使用に関しては、ログがすべて残ります。よくない使い方をした場合には、教育委員会から学校に連絡が来ます。その後、各家庭に連絡することがありますので、ご承知おき下さい。

夏休みの予定

8 / 22 (木)	全校登校日	8 / 25 (日)	親子資源回収
8 / 26 (月) ~ 30 日 (金)	学習会	9 / 2 (月)	始業式